
Ata nº 419

Aos 22 dias do mês de janeiro do ano de dois mil e catorze, na sala duzentos e nove da

Galeria Universitária, às oito horas e trinta minutos, realizou-se a sexta reunião ordinária da

Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de Caxias do Sul, sob

a presidência da Senhora Odete Araldi  Bortolini,  com a presença dos representantes da

empregadora,  Sabrina  Carra,  Vanisse  Zancan,  Delma  M.  Duarte  e  Gerson  L.  Cavalli.

Representantes  dos  empregados:  Luis  A.  Casali,  Maria  Bernardi,  Julcimara  S.  Rossi,

Marcos  Leandro  F.  Hübner  e  Ana  Claudia  F.  Borges.  Como representante  do  SESMT,

estava presente Douglas Paiz. A Odete iniciou a reunião falando sobre as providências que

deveriam  ser  tomadas  em  relação  aos  buracos  mencionados  na  ata  anterior.  Ficou

estabelecido que o SESMT emitirá  uma solicitação  de serviço  à  GLOG para resolver  a

situação. A Julcimara referiu-se à passarela de acesso ao Bairro Petrópolis,  onde existe

uma rampa feita de madeira que já está podre, o que põe em perigo os pedestres que por ali

transitam, problema este que será incluso na listagem de reparos destinados à GLOG pelo

SESMT. O Douglas relatou os acidentes ocorridos na Instituição, mencionando que o mais

grave ocorreu com a funcionária da Copa, Salete A. Deon,  a qual tropeçou no tapete e

fraturou o  fêmur esquerdo.  A Sabrina  Carra  disse que deixa  uma relação das pessoas

autorizadas a entrarem nos laboratórios do INBI no final de semana, entretanto, por várias

vezes, esteve no local e constatou que pessoas não autorizadas estavam circulando nos

blocos e laboratórios. Afirmou que, embora já tenha conversado com os responsáveis pela

vigilância, nada foi resolvido. Foi sugerido fazer uma correspondência e enviar ao gestor

responsável. O Marcos descreveu problemas que ocorrem com os elevadores da Instituição,

inclusive com o da BICE. Seguidamente as pessoas ficam presas e o socorro demora a

chegar sendo que o colega Marcos da Comissão de investigação de acidentes deverá na

próxima reunião deverá trazer informações a respeito do assunto. Também no mês 02/14

deverá  ocorrer  a  entrega  dos  relatórios  de  inspeção  dos  laboratórios  pelo  SESMT,

juntamente com a comissão de inspeções, para os responsáveis. A Delma discorreu acerca

da atualização do site da CIPA, o qual está praticamente pronto, e sugeriu que na nossa

próxima reunião todos tragam sugestões de assuntos a serem abordados durante a SIPAT.

E para constar, eu, Maria Bernardi, secretária da CIPA, lavrei a presente ata, que, após lida

e aprovada, será assinada por todos os integrantes da CIPA. 

 


